

Título: **Raúl González Rosas, candidato a Concejal por Copiapó: "Velaré por los derechos de la tercera edad, para que tengan la calidad de vida que merecen"**

Raúl González Rosas, candidato a Concejal por Copiapó: "Velaré por los derechos de la tercera edad, para que tengan la calidad de vida que merecen"

Raúl González Rosas, empresario y técnico en enfermería, ahora va por un nuevo desafío, postulando a aun puesto en el Concejo Municipal.

Como Concejal, espera dedicarse al mejoramiento de la salud, para así beneficiar al grupo etario que afirma más lo necesita, los adultos mayores de la comuna.

Consultado por sus motivaciones por presentarse al Concejo Municipal, el candidato expresó:

"Bueno lo mío es social más que político, por eso creamos el primer centro médico del Palomar y lo bueno es que en 1 mes más será Fonasa para ayudar más gente para poder brindarle ayuda a quien lo necesite. Entonces, por otro lado, el tema de la candidatura es un puente o una opción de estar en la alcaldía y me va a dar más herramientas para ayudar a más personas".

"Lo primero que puedo destacar es mi frase, " por una salud digna ", para bajar la tasa de atención primaria de todos los SAPUS, llegando a eso vamos a tener una atención de calidad, pero para eso hay que hacer gestión , para eso hay que conversar con la facultad de medicina , y con los diferentes entes que estén encargados con el área de la salud y que nos puedan apoyar fuertemente , no es algo complicado, por ejemplo, si nosotros tomamos a todos los profesionales de la salud en el último año de su práctica profesional la idea es que lo hagan en los SAPUS, avanzar para tener una salud digna", añadió.

VOTO OBLIGATORIO

Consultado el candidato por la inclusión del voto obligatorio en estas elecciones, el candidato señaló:

"El voto obligatorio me parece genial, porque antes los alcaldes, los concejales, CORES, gobernador, se

votaban con 20 mil o 30 mil personas, Ahora van a ver 150, 180 mil personas que van a votar y van a hacerlo conscientemente, ojalá si dios así lo permite poder cambiar la alcaldía y todos los profesionales para poder tener una ciudad como corresponde".

SITUACION ACTUAL DEL MUNICIPIO

Acerca de la situación actual en la municipalidad de Copiapó también se refirió indicando lo siguiente:

" Para mí los que están hoy día no han hecho su pega como corresponde, y si no han hecho su pega como corresponde tienen que dar un paso al costado, y deben entrar personas nuevas con ganas de cambiar Copiapó, y hay muchos en estos momentos que queremos cambiar Copiapó, la idea es focalizar la gente nueva".

" Lo mío es ayudar a la gente de escasos recursos mayormente ayudar a la gente de la tercera edad, creo que la tercera edad está abandonada no se le da la calidad de vida que corresponde, ellos dieron 60, 70 años de su vida trabajando y no se le ha retribuido para nada y voy a ser un estandarte de ellos estando en la alcaldía para poder apoyarlos mil por ciento, creo que ello ya se merecen una salud como corresponde, una atención como corresponde que tengan dignidad", agregó el postulante al Concejo.

" Dejo invitados a todos y todas que salgan a votar este 26 y 27 de octubre mi nombre es Raúl González Rosas , lista F 274 del Partido Social Cristiano , que dios los bendiga", concluyó.

